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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA PRIMERO  DE AGOSTO DE DOS MIL DOCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día primero de agosto de dos mil doce a la hora dieciocho y cuarenta y cinco minutos, con la presencia 
de los Sres. consejeros Elicabe, Olguín, Peschiutta, Menso, Ávila, Pilatti, Silvia Barrionuevo, Scocco, Buffa, Vianna, 
Sottano, Domínguez, Flores, Lista y Bosetti se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia de la Sra. decana arq. 
Elvira Fernandez y la actuación como secretario del Sr. secretario general arq. Orlando Ferraro, para el tratamiento 
del siguiente orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS. 

 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día tres de julio de dos mil doce.  
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 

 DOCTORADO EN DISEÑO 
La Decana informa que se aprobó el Doctorado en Buenos Aires, y a su vez señala que el cursado del Doctorado es 
gratuito para los docentes de la Casa. 
El consejero arq. Olguín pregunta cuál es el nombre del Doctorado. 
La Decana expresa que se cambió en varias oportunidades, y que finalmente quedó como Doctorado en Arquitectura. 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

 DOCTORADO SOBRE ESTUDIOS URBANOS ENTRE LA U.N.C. Y LA BAUHAUS - UNIVERSITÄT WEIMAR  
La Decana informa que se aprobaron los Convenios Marcos y Específicos entre ambas Instituciones con el propósito de 
emitir un título de Doctorado Binacional, a través de las Facultades de Arquitectura, Urbanismo y Diseño y Filosofía y 
Humanidades – Departamento de Geografía-, y la Facultad de Arquitectura de la Bauhaus.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 

 

 LICENCIATURA EN ARQUITECTURA PARA LA SALUD 
La Decana informa que se está preparando la Licenciatura que tendrá doble titulación con la Universidad de Barcelona.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

 ESPECIALIZACIÓN EN DISEÑO DE ESTRUCTURAS 
La Decana informa que se está preparando la Especialización en Estructuras e invita al consejero ing. Elicabe a explicar. 
El consejero ing. Elicabe señala que se está trabajando con la Facultad de Ingeniería, porque la Carrera será para ambas 
profesiones.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

 ACREDITACIÓN FINAL DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA 
La Decana solicita una reunión conjunta de las Comisiones de Vigilancia y Reglamento y Enseñanza, para informar el 
procedimiento de la Acreditación.  
SE TOMA CONOCIMIENTO Y SE ACUERDA REUNIÓN CONJUNTA DE COMISIONES DE VIGILANCIA Y 
REGLAMENTO Y ENSEÑANZA PARA EL PRÓXIMO MIÉRCOLES OCHO DE AGOSTO A LA HORA DIECIOCHO Y 
TREINTA MINUTOS 
 

3. PROYECTO DE RESOLUCIÓN 

 

 NOTA 3802/2012 – SECRET. GRAL. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN. 
PROYECTO: RATIFICAR LA RESOL. H.C.D. Nº 003/09 DE ESTE H. CUERPO. 
RESOL. H.C.D. Nº 003/09. DESIGNAR A LOS PROF. CONSULTOS ARQS. ALBA DI MARCO Y GABRIEL DIAZ 
REYNA, COMO REPRESENTANTES TITULAR Y SUPLENTE, RESPECTIVAMENTE, POR LA FAUD, PARA 
INCORPORARSE A LA COMISIÓN ASESORA DE EVALUACIÓN DOCENTE PREVISTA EN EL ART. 18º  DE LA 
ORDEN. H.C.S. Nº 06/08. 

El consejero arq. Pilatti pregunta cuál es el rol de esta Comisión Asesora de Evaluación Docente.  
La Decana explica que esta Comisión viene trabajando en el Rectorado desde hace tiempo y que se solicita, desde allí, la 
ratificación, por parte del Consejo Directivo, de la Resolución por la cual se designaba a los integrantes de esta Comisión.  
APROBADO 
 

4. DESPACHO DE COMISIONES 

 

4.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
LLAMADOS A CONCURSO 

111...    2485/2012 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTES 
EN LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

http://www.faudi.unc.edu.ar/noticias-portada/doctorado-estudios-urbanos-unc-bauhaus
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ACONSEJA: MODIFICAR LA CONSTITUCIÓN DEL JURADO DESIGNADO PARA DICHO CONCURSO, CONVOCANDO 
A LOS INSCRIPTOS A ELEGIR NUEVAMENTE  EL MIEMBRO DESCRIPTO POR ART. 14 INC. B) DE LA ORDEN. Nº 
55/96, QUIEN SERÁ EL ÚNICO JURADO A REEMPLAZAR, MANTENIENDO AL RESTO DE LOS INTEGRANTES 
DESIGNADOS POR RESOL. H.C.D. Nº 034/12. 
SE SOLICITA EXCLUIR DE LA NÓMINA DE PROFESORES A SER ELEGIDOS, A LA ARQ. MARIELA MARCHISIO, POR 
SER AUTORIDAD DE ESTA FACULTAD. 
FIRMAN: OLGUÍN, MANGUPLI, SCOCCO, DE LA FUENTE, SOTTANO, ALIAGA. 
El consejero arq. Olguín señala que esto ya ha pasado con anterioridad, que no es clara la Reglamentación y que de este 
modo, se enturbia el proceso del Concurso y continúa diciendo que en la cuestión de los cargos análogos a los de 
autoridad, hay una controversia, y que en este caso en particular la arq. Marchisio es Secretaria Académica y además 
figura en la lista de los profesores que pueden ser elegidos jurado, por los concursantes.  
La Decana considera que el cargo de Secretario Académico no es análogo al de Decano, Vicedecano o Secretario, pero 
que en este caso no es conveniente. Asimismo sugiere que se estudie en Comisión, la Reglamentación para las futuras 
designaciones.  
APROBADO 
 
ADSCRIPTOS Y ALUMNOS ADSCRIPTOS 

222...    15163/2009 - SECRET. ACADÉMICA. ELEVA NÓMINA DE INSCRIPTOS PARA CUBRIR CARGOS DE 
ADSCRIPTOS EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA III B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: SEGÚN EL INFORME DEL PROF. TITULAR DE ARQUITECTURA III B, OTORGAR EL ESTADIO DE 
ADSCRIPTAS FORMADAS A LA ARQS. CECILIA BUENO Y CAROLINA ALBERTO. 
FIRMAN: MENSO, MANGUPLI, BUFFA, SOTTANO. 
APROBADO 
 

333...    29026/2011 - PROF. TITULAR CÁTEDRA URBANISMO I A. ELEVA INFORME DE ALUMNOS Y ARQUITECTOS 
ADSCRIPTOS A LA CÁTEDRA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME ELEVADO POR EL PROF. TITULAR DE LA CÁTEDRA DE URBANISMO I A, 
OTORGAR EL ESTADIO DE ALUMNAS ADSCRIPTAS FORMADAS A LAS SRTAS. PÍA RECABARREN Y MARÍA JULIA 
SCHIAVONI.  
FIRMAN: OLGUÍN, MENSO, MANGUPLI, SCOCCO, DE LA FUENTE, BUFFA, SOTTANO, ALIAGA. 
APROBADO 

 

4.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES 

111...    6799/2012 - SECRET. ACADÉMICA. RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO DPTO.  DE 
ARQUITECTURA Y DISEÑO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: VISTO EL INFORME PRESENTADO POR SECRET. ACADÉMICA, ÁREA CONCURSOS A FJ. 303, 
COMUNICANDO EL FALLECIMIENTO DEL ARQ. RUBÉN GIORDANO (UNL), CORRESPONDE REEMPLAZAR AL 
MENCIONADO COMO SEGUNDO SUPLENTE (4) RESOL. H.C.D. Nº 117/12 POR EL ARQ. DIEGO VALIENTE (UNL). 
FIRMAN: CANOSA, COLAUTTI, JUAN BARRIONUEVO. 
APROBADO 

 

222...    6810/2012 - SECRET. ACADÉMICA. RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO DPTO. DE 
TECNOLOGÍA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: VISTO EL INFORME PRESENTADO POR SECRET. ACADÉMICA, ÁREA CONCURSOS A FJ. 195, EN EL 
QUE EL ARQ. JOSÉ LOPEZ ARENA (UNR) ES PROF. ADJUNTO Y HABIENDO DETECTADO QUE EL PROF. DANIEL 
PERONE TAMBIEN ES PROF. ADJUNTO, DESIGNAR POR SORTEO A LOS PROFESORES ARQS. HORACIO PANVINI 
(TITULAR) Y AL DR. RAÚL KANTOR (SUPLENTE) REEMPLAZANDO A LOS PROFESORES ANTES MENCIONADOS. 
- MODIFICAR LA RESOL. H.C.D. Nº  090/12 (FJ. 38-39) ACLARANDO QUE DONDE DICE: ARQ. FALABELLA (UNIV. 
NAC. DE ROSARIO) DEBE DECIR: ARQ. FALABELLA (UNIV. NAC. DE MAR DEL PLATA) 
- MODIFICAR EN LA MISMA RESOLUCIÓN (FJ. 38), DONDE DICE: FILLIPA, DEBE DECIR: FILIPPA.  
FIRMAN: CANOSA, COLAUTTI, JUAN BARRIONUEVO. 
El consejero arq. Pilatti pregunta por qué no pueden ser evaluadores los Profesores Adjuntos. 
La Decana responde que sí pueden ser, pero que en este caso en particular, uno de los profesores inscriptos para la 
renovación de su cargo, es profesor titular, y que, por lo tanto los evaluadores no pueden tener menor jerarquía.  
APROBADO 
 
LLAMADO A CONCURSO  

333...    15213/2012 – DPTO. DE ARQUITECTURA Y DISEÑO. SOLICITA SE LLAME A CONCURSO DE CARGOS DE  
JEFES DE TRABAJOS PRÁCTICOS EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: VISTO EL INFORME PRESENTADO POR SECRET. ACADÉMICA A FJ. 34 Y EL INFORME PRESENTADO  
POR EL DPTO. SUELDOS A FJS. 35 A 39, AUTORIZAR LA MODIFICACIÓN DEL ART. 1 DE LA RESOL. H.C.D. Nº 
109/12 A FJ. 33 Y VTA., EN EL SENTIDO QUE DONDE DICE: “LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR CINCO (5) 
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CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL…”, DEBE DECIR: “LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR SEIS 
(6) CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I B”. 
FIRMAN: CANOSA, COLAUTTI, JUAN BARRIONUEVO. 
APROBADO 

 
AYUDANTE ALUMNO 

444...    28124/2012 - CALVIMONTE, RAÚL. SOLICITA SE LLAME A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE 
AYUDANTE ALUMNO EN LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA I B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DESIGNAR A LOS MIEMBROS DEL JURADO TITULARES Y SUPLENTES QUE ENTENDERAN EN EL 
PRESENTE CONCURSO: 
TITULARES    SUPLENTES 
ARQ. RAÚL CALVIMONTE   ARQ. SILVIA BONETTO 
ARQ. JORGE GALÁN   ARQ. CRISTINA MARTÍN 
MARÍA DE LOS ÁNGELES NIEVAS  FAVIO MAXIMILIANO ESCALIER 
FIRMAN: CANOSA, JUAN BARRIONUEVO, COLAUTTI. 
APROBADO 
 

555...    19515/2012 - SECRET. DE EXTENSIÓN UNIVERS. U.N.C. ELEVA SOLICITUD DE APROBACIÓN DEL 
PROYECTO REFERIDO A LA IMPLEMENTACIÓN DE UN CURSO DE GRADO SOBRE EXTENSIÓN UNIVERSIT. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO ADJUNTO REFERIDO A LA IMPLEMENTACIÓN DEL CURSO DE GRADO 
SOBRE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA. 
SOLICITAR A SECRET. ACADÉMICA LA IMPLEMENTACIÓN CORRESPONDIENTE. 
FIRMAN: CANOSA, TÁRTARA, MARISTANY, FERNANDEZ SAIZ, BARRIONUEVO, MARÍA LUCÍA FERNANDEZ. 
APROBADO 
 

666...    51405/2011 - DPTO. CONCURSOS. LLAMA CONCURSO CARGO PROF. TITULAR DEDIC. SIMPLE EN LA 
CÁTEDRA INTRODUCCIÓN AL DISEÑO INDUSTRIAL A 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DESPACHO 1. VISTO LAS NOTAS DE EXCUSACIÓN DE LOS PROF. ARQ. ÁNGEL COCCATO Y D.I. 
MARIO IVETTA, Y EN FUNCIÓN DEL ART. 10 DEL REGLAMENTO DE CONCURSOS DE PROFESORES TITULARES Y 
ADJUNTOS QUE FIJA LA ACTIVIDAD DEL JURADO COMO CARGA DOCENTE, SOLICITAR QUE LA EXCUSACIÓN SE 
REALICE DENTRO DE LAS CAUSALES FIJADAS EN LOS ARTS. Nº 8, 9 Y 10 DEL PUNTO II DE LA INTEGRACIÓN DE 
LOS JURADOS, ORDEN. Nº 8/86 TEXTO ORDENADO, YA QUE NO SE CONTEMPLAN RAZONES PERSONALES. 
RECHAZAR LAS EXCUSACIONES MENCIONADAS. 
FIRMAN: CANOSA, TÁRTARA, FERNANDEZ SAIZ, ÁVILA, BARRIONUEVO, MARÍA LUCÍA FERNANDEZ. 
DESPACHO 2. VISTO LO OBSERVADO POR SECRET. ACADÉMICA Y LUEGO DE REALIZAR EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, DESIGNAR AL PROF. TITULAR RAÚL NOAIN DE LA UNIV. NAC. DE MAR DEL PLATA COMO 
JURADO TITULAR EN REEMPLAZO DE MARINA LAYERA DE ARMANI (UNIV. NAC. DE CUYO) Y COMO MIEMBRO 
SUPLENTE A GUILLERMO PABLO NUÑEZ DE LA UNIV. NAC. DE MAR DEL PLATA EN REEMPLAZO DE JOSÉ OSCAR 
JURADO DE LA UNIV. NAC. DE CUYO. 
FIRMAN: CANOSA, TÁRTARA, FERNANDEZ SAIZ, ÁVILA, BARRIONUEVO, MARÍA LUCÍA FERNANDEZ. 
APROBADO 
 

4.3. COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO: 

 

111...    2370/2010 - FORNÉ, MARIO. SOLICITA LA DESIGNACIÓN DEL CODIRECTOR Y LA APROBACIÓN DEL 
REGLAMENTO DE LA CARRERA Y DE LAS MODIFICACIONES DEL PLAN DE ESTUDIOS (MAESTRÍA EN 
GESTIÓN Y DESARROLLO HABITACIONAL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: VISTO LA NOTA PRESENTADA POR LA DIRECT. DE LA ESCUELA DE GRADUADOS A FJ. 154, 
APROBAR EL PROYECTO DE RESOLUCIÓN PRESENTADO A FJ. 153, AGREGANDO COMO ANEXO A LA MISMA, EL 
PLAN DE ESTUDIO DE LA MAESTRÍA EN GESTIÓN Y DESARROLLO HABITACIONAL, OBRANTE EN FJ. 63  A 100 
INCLUSIVE. 
FIRMAN: CANOSA, TÁRTARA, COLAUTTI, JUAN BARRIONUEVO. 
APROBADO 
 
 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPTES. CON DESPACHO DE COMISIÓN DE VIGILANCIA Y 
REGLAMENTO DEL DÍA DE LA FECHA PREVIO A LA SESIÓN DE CONSEJO: 

 

 27912/2012 - PROF. TITULAR ARQUITECTURA PAISAJISTA B. ELEVA INFORME SOBRE LA ADSCRIPCIÓN DE 
LA ALUMNA DANIELA FROLA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME DE LA PROF. TITULAR DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA PAISAJISTA 
B, LA ALUMNA DANIELA FROLA CUMPLE CON LO REQUERIDO PARA SER ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA. 
FIRMAN: MENSO, SCOCCO, VIANNA, PESCHIUTTA. 
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El consejero arq. Menso explica que en una foja del Expediente la srta. Frola figuraba como alumna y en otra, como 
arquitecta, por lo que se solicitó a Secretaría Académica la aclaración.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 26954/2012 - SECRET. ACADÉMICA. EVALUACIÓN DE ADSCRIPTOS EGRESADOS PARA LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA VI C. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME DEL PROF. TITULAR DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA VI C, LA ARQ. 
CECILIA BECERRA CUMPLIMENTA LOS REQUISITOS PARA ACCEDER AL ESTADIO DE ADSCRIPTA FORMADA 
DESDE EL AÑO 2007. 
FIRMAN: MENSO, SCOCCO, PESCHIUTTA, VIANNA. 
El consejero arq. Menso explica que Secretaria Académica hizo una aclaración, ya que había duda sobre cuál cátedra de 
Arquitectura era, y además solicitó que la designación se hiciera retroactiva al año dos mil siete.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 7901/2012 - DUCA, CLAUDIO. ELEVA INFORME REEFERENTE A IRREGULARIDADES DURANTE EL 
DESARROLLO DEL EXAMEN FINAL DEL ALUMNO JUAN M. FONSECA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: LUEGO DE CITAR AL ALUMNO, QUIEN ADMITIÓ LOS HECHOS Y SE MOSTRÓ APENADO POR SU 
ACTUACIÓN, PROPONER QUE SEA IMPEDIDO DE RENDIR EN EL TURNO DE EXAMEN DE SETIEMBRE. 
FIRMAN: SCOCCO, VIANNA, MENSO, ELICABE. 
La Decana informa que se está elaborando, desde el Consejo Superior un Proyecto de Régimen de Sanciones. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 18772/2011 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. EN 
LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA III D. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EL JURADO DE ESTE CONCURSO INTEGRADO POR LOS ARQS. MEDERICO FAIVRE, NICOLÁS BARES 
Y JORGE MOSCATO, EVALUARON A LOS POSTULANTES DE ACUERDO A SUS ANTECEDENTES Y PRUEBAS DE 
OPOSICIÓN Y ESTABLECE EL SIGUIENTE ORDEN DE MÉRITO: 

1. ARQ. CRISTIAN NANZER 
2. ARQ. ANA ETKIN 
3. ARQ. JORGE TABERNA 
4. ARQ. ADOLFO MONDEJAR 
NO ENCONTRANDO OBSERVACIÓN ALGUNA, SE SUSTANCIA EL CONCURSO. 

FIRMAN: SCOCCO, PESCHIUTTA, MENSO, ELICABE, SOTTANO. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

5. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
CAMBIOS DE DEDICACIÓN 

111...    37018/2009 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO TRES CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. 
SEMIEXCL. Y DOS CARGOS DEDIC. SIMPLE EN LA CÁTEDRA DE HISTORIA I B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

222...    34595/2012 – SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE MODIFIQUE LA DEDICACIÓN DE LA ARQ. GABRIELA 
TORRISI DE LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS II A, EN EL MARCO DEL PROGRAMA PROMARQ. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

333...    34585/2012 – SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE MODIFIQUE LA DEDICACIÓN DE LA ARQ. GABRIELA 
ASÍS FERRI EN EL CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DE LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS III, 
EN EL MARCO DEL PROGRAMA PROMARQ. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

444...    34599/2012 – SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE MODIFIQUE LA DEDICACIÓN DE LA ARQ. CAROLINA 
PONSSA DE LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS II B, EN EL MARCO DEL PROGRAMA PROMARQ. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

555...    35994/2012 – SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LA DESIGNACIÓN DEL ARQ. MARIO MERCADO EN UN 
CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. DE LA CÁTEDRA DE EQUIPAMIENTO (EN EL MARCO DEL 
PROGRAMA PROMARQ) 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

666...    35998/2012 – SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LA DESIGNACIÓN DE LA ARQ. GABRIELA ERASO EN UN 
CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. DE LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA III (EN EL MARCO 
DEL PROGRAMA PROMARQ) 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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777...    35907/2012 – LANZILLOTTO, CLARISA. SOLICITA CAMBIO DE DEDICACIÓN DOCENTE EN LA CÁTEDRA DE 
MATEMÁTICA I A Y II. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
LLAMADOS A CONCURSO 

888...    30156/2011 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL.. EN LA 
CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL IV (PARA REEMPLAZO DE JURADOS) 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ADSCRIPTOS 

999...    32962/2012 – PROF. ADJUNTO ARQUITECTURA II B. ELEVA INFORME REFERENTE A LA ADSCRIPCIÓN DE 
LA ARQ. ANA LAMBERGHINI. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

111000...    NOTA 3362/2012 – ÁVILA, MARÍA MERCEDES. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DE LA ARQ. ANA 
VICTORIA ZUCARÍA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

111111...    NOTA 3150/2012 – GNEMMI, HORACIO. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DE LA ARQ. PAOLA G. 
MASCHIO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
INFORMES 

111222...    37848/2012 – DIRECT. DE PROYECTO DE EXTENSIÓN. ELEVA INFORME REFERENTE AL PROYECTO DE 
EXTENSIÓN “EL PATRIMONIO ARQUITECTÓNICO EDUCA” 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

111333...    31392/2012 – SECRET. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA INFORME ANUAL AÑO 2011 Y ACTIVIDADES PARA EL 
AÑO 2012. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICAS 

111444...    38724/2012 – SECRET. DE INVESTIGACIÓN. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO E 
INSTITUCIONAL LAS V JORNADAS DE INVESTIGACIÓN ENCUENTRO Y REFLEXIÓN. 

El consejero ing. Elicabe informa que ya hay publicidad de las Jornadas 
La Decana señala que se ha solicitado una prórroga de las presentaciones.  
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

111555...    31920/2012 – SECRET. DE EXTENSIÓN. SOLICITA APROBACIÓN DE CONVENIO DE MUTUA COOPERACIÓN 
ENTRE LA FAUD Y LA EMPRESA LIBERTAD S.A. 

El consejero arq. Olguín sugiere que se trate sobre tablas. 
La Decana informa que ya se hado difusión y solicita que se apruebe el Convenio. 
La consejera arq. Barrionuevo explica que se trata de un Convenio para organizar Concurso de Anteproyecto para el Patio 
de Comidas del Hiper Libertad, para alumnos de los Niveles IV, V y de Tesis, que tiene como Primer Premio un viaje a 
Milán para participar de la Bienal, y que se presentaron veinticuatro trabajos.  
El consejero arq. Pilatti pregunta si el Convenio es para este Concurso. 
La Decana responde que no se trata de un Convenio Marco, sino sólo para este Concurso. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

6. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

6.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 ORDEN. Nº 7/12.  

 RESOL. Nº 483/12.  

 RESOL. Nº 484/12.  

 RESOL. Nº 488/12.  

 RESOL. Nº 497/12.  

 RESOL. Nº 508/12.  

 RESOL. Nº 511/12.  

 RESOL. Nº 512/12.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
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6.2. DEL RECTORADO 

 

 RESOL. Nº 1486/12.  

 RESOL. Nº 1549/12.  

 RESOL. Nº 1550/12.  

 RESOL. Nº 1606/12.  

 RESOL. Nº 1659/12.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

7. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 734 HASTA EL Nº 844  

 

8. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 744, 745, 746, 747, 751, 774, 775, 779, 781, 792, 
795, 797, 799, 800, 801, 802, 803, 804, 805, 806, 807, 808, 829, 830, 831, 833, 835, 836, 837, 838, 839, 840, 841, 842  

 
APROBADAS 
 

9.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 TEMA REFERIDO AL CAMBIO DE DÍA DE SESIONES DEL H.C.D. 
El consejero arq. Pilatti reitera la presentación de este tema que tuvo tratamiento en la Sesión anterior, y expresa su 
preocupación por el cambio de día de las Sesiones, debido a que él no puede asistir y refiere que los consejeros arq. Juan 
Barrionuevo y Colautti tampoco pueden estar presentes en las Sesiones. 
El tema es debatido entre los Miembros del Consejo. 
 

 TEMA REFERENTE A ASUNTOS TRATADOS SOBRE TABLAS EN LAS SESIONES 
El consejero arq. Pilatti manifiesta que no está de acuerdo con que se traten sobre tablas en las Sesiones del Consejo, los 
Despachos de la Comisión de Vigilancia y Reglamento del mismo día de la Sesión ya que, los Consejeros que no pueden 
asistir a la reunión de Comisión, no tienen oportunidad de analizar los Temas en el Orden del Día de la Sesión. 
La Decana propone que el Consejo sesione al mediodía.  
El Secretario recuerda el Reglamento del Consejo, y además dice que el tema de cambio de fecha de Sesión se debatió y 
se puso a votación en la Sesión anterior, por lo que no corresponde, según Reglamento, que se vuelva a tratar.  
 

 CONSEJEROS ESTUDIANTILES FRANJA MORADA. ELEVAN PROYECTO DE RESOLUCIÓN SOLICITANDO 
REAPERTURA DE LA INSCRIPCIÓN PARA CURSAR TOPOGRAFÍA 

El consejero Sottano lee la Nota. 
El consejero Sottano señala que hay más de mil doscientos alumnos para cursar la asignatura y otra cantidad de alumnos 
que la cursan en forma virtual,  
El consejero arq. Olguín agrega que hay inconvenientes con la cantidad de Equipos. 
El consejero Sottano señala que la modalidad de aprobación de la Cátedra es por promoción indirecta, y que en la última 
fecha de examen el recuperatorio se tomó ese mismo día, con una presentación de setecientos alumnos, ya que es 
Cátedra única.  
La Decana señala que Topografía no les impide hacer la Tesis.  
El consejero Sottano solicita que los alumnos que no hayan cursado durante el primer semestre puedan inscribirse en la 
materia en setiembre.  
La Decana expresa que este es un problema recurrente. 
El Tema es debatido entre los Consejeros.  
El consejero arq. Pilatti señala que el problema trasciende el ámbito del Consejo y sugiere que se dé curso vía Secretaría 
Académica, porque es necesario conocer el motivo por el cual se da esta situación. 
La Decana sostiene que los alumnos pueden comenzar con la Tesis y luego cursar Topografía. 
El consejero arq. Pilatti insiste en que se debería estudiar el motivo por el que quedan tantos alumnos sin cursar esta 
Asignatura. 
El consejero ing. Elicabe señala que en una oportunidad sugirió solicitar préstamo de Equipos a la Facultad de Ingeniería 
La Decana dice que esa alternativa presenta dificultad, y que se podría invertir en la compra de más Equipos. A su vez dice 
que la Asignatura Arquitectura V, también tiene muchos alumnos inscriptos,.  
El consejero arq. Pilatti reitera su moción de canalizar el Tema por Secretaría Académica, y estudiar el Tema en 
profundidad para el año próximo.  
La Decana pregunta al consejero Sottano si la Agrupación aceptaría que el Tema se trate con Secretaría Académica. 
PASA A SECRETARÍA ACADÉMICA 
 

 CONSEJEROS ESTUDIANTILES FRANJA MORADA. ELEVAN PROYECTO DE RESOLUCIÓN SOLICITANDO LA 
CREACIÓN DE ESPACIOS PARA EXPOSICIÓN Y GUARDADO DE MUESTRAS O PRODUCTOS DE DISEÑO 
INDUSTRIAL 

El consejero Sottano lee la Nota. 
La consejera arq. Barrionuevo dice que se cuenta con disponibilidad de espacio para colocar las muestras. 
La Decana sugiere que se realice un proyecto en conjunto con la Cátedra de Equipamiento.  
El consejero arq. Pilatti expresa que no comparte el tratamiento sobre tablas de un Tema que no es urgente, y que podría 
hacerse una presentación formal. 
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La Decana señala que no se trata de un tema medular, sino de una iniciativa de los alumnos para que existan espacios de 
exposiciones para sus trabajos.  
El consejero Dominguez pregunta por la cuestión del financiamiento a que hace referencia la Nota. 
El consejero Sottano responde que es en conjunto con el Centro de Estudiantes. 
El consejero Lista se dirige al consejero arq. Pilatti para expresar que es un deseo de los estudiantes, ya que hace bien ver 
lo que se hace dentro de la Carrera, y que la Facultad no cuenta con espacios de exposiciones.   
El consejero arq. Pilatti hace referencia a que en la Sesión anterior se trató el tema de la pintura de los pizarrones, que se 
acordó que se estudiaría si era conveniente utilizar el color negro, y que luego del receso de invierno, ya se habían pintado 
de color negro. Continúa diciendo que él estuvo investigando y preguntando acerca de ese Tema y se concluía que era 
conveniente pintar los pizarrones de color verde porque descansa la vista. Por lo cual sostiene que los temas que se tratan 
sobre tablas, no siempre tienen una buena resolución. 
El consejero ing. Elicabe agrega que es importante el diálogo después de la lectura del Proyecto, más allá de la lectura 
misma.  
APROBADO SOBRE TABLAS CON LA COORDINACIÓN DE LA CÁTEDRA DE EQUIPAMIENTO Y LA CÁTEDRA 
ELECTIVA DE DISEÑO INDUSTRIAL 
 

 CONSEJEROS ESTUDIANTILES AGRUPACIÓN GEADI. ELEVAN PROYECTO DE RESOLUCIÓN DE DECLARACIÓN 
DE INTERÉS ACADÉMICO E INSTITUCIONAL EL VIAJE A CUZCO. 

La consejera Flores lee la Nota. 
La Decana sugiere que se declare de Interés Académico, ya que esta declaración es necesaria para que los alumnos 
accedan al Consulado y ser recibidos luego en el destino, por las Universidades, y que luego se resuelva el tema de la 
justificación de inasistencias de los alumnos con las Cátedras correspondientes.  
El consejero ing. Elicabe pregunta si la Declaración de Interés no lleva consigo también la justificación de inasistencias. 
El consejero arq. Peschiutta señala que con la justificación de inasistencias y las prórrogas de entregas de trabajos, se 
produce una superposición con otras materias que también finalizan en octubre, y que de este modo es difícil resolver cómo 
se toman los parciales, sin perjudicar la calidad académica.  
El consejero ing. Elicabe dice que se pueden justificar las inasistencias de los alumnos, pero dejando en claro que es una 
opción que ellos realizans. 
La consejera arq. Buffa pregunta si las actividades del viaje forman parte de las actividades de las cátedras. 
La Decana responde que sí, que es curricular. 
El consejero Dominguez dice que hay algunos viajes para asistir a congresos que duran dos días y que los estudiantes 
solicitan prórrogas de las entregas.  
El consejero arq. Peschiutta dice que los estudiantes deben ser responsables y cumplir con los tiempos establecidos para 
las entregas, para evitar superposiciones con otras materias. 
El consejero arq. Olguín expresa que, cuando son pocos alumnos, los docentes pueden hacer la excepción y prorrogar las 
entregas a esos alumnos, pero que no resulta conveniente dictar una resolución marco del Consejo. 
El Secretario pide una moción de orden, que es la solicitud de declarar de Interés Académico el viaje. 
El consejero Dominguez sugiere que, como falta tiempo para la fecha señalada para el viaje, el Tema se puede estudiar en 
Comisión. 
La Decana señala que el Tema es urgente, porque los organizadores del viaje ya tienen una cita en el Consulado para 
realizar las demás gestiones, por lo que solicita que se apruebe sobre tablas la Declaración de Interés Académico.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
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10. FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria, a la hora veinte y treinta y cinco minutos del día primero de 
agosto de dos mil doce y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día quince de agosto de dos mil doce. 

 


